
Stefan Heim (kommissarischer Vorstand)
Beitrag von „Morbo“ vom 7. Februar 2024, 16:00

Zitat von Norimbergala 

Warum man einen 3. Vorstand benötigt erschließt sich mir nicht.

Finanzvorstand Heim würde bedeuten, dass Rossow nur noch
Marketing/Vermarktung/CSR macht.

Vermarktung gibt es eine GmbH, deren Geschäftsführer Dirk Schlünz ist.

Dann bleibt noch Marketing, aufm Papier hat die Leitung Marcus Rößler und CSR mit
Katharina Fritsch.

Aber wir können uns das leisten.

Ich möchte immer noch an die Worte von Dr. Grethlein auf der JHV erinnern: „Wir
müssen sparen!“

Alles anzeigen 

Da sich der Herr Heim ja jetzt schon um das Thema Stadionumbau kümmert und das Thema
scheinbar langsam konkret wird, fehlt ein Punkt in deiner Aufzählung, der beackert werden
will... 
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